

Die neuen StudienvertreterInnen Elektrotechnik & Biomedical Engineering

Mariam Anita Dakhili

Kreativ, motiviert, mutig und wissbegierig sind meine besten Eigenschaften, die mich auszeichnen und die ich aktiv in unsere Studienvertretung einfließen lasse.

Ich studiere im ersten Semester Elektrotechnik, bin 23 Jahre jung, in Graz geboren, aber in der Welt zu Hause. Die Unterstufe besuchte ich im BRG Översee in Graz, die Oberstufe in der HBLA für Mode und Bekleidungstechnik. Tja, ich war schon immer ein Techniker, doch dies wurde mir erst später bewusst, und ich entschloss mich für eine Ausbildung als Mechatronikerin. Diese schloss ich erfolgreich mit der Lehrabschlussprüfung ab. Ich habe bei der AVL in Graz und bei BMW in Berlin gearbeitet, doch das war mir noch lange nicht genug. Somit

beschloss ich, mich an der TU Graz einzuschreiben. Ich absolvierte die Studienberechtigungsprüfung und hier bin ich nun!

Neben dem Studium bin ich als Motivationstrainerin tätig und möchte auch jedem Studierenden in dieser



Funktion unterstützen. Auf die Studienvertretung wurde ich gleich bei meiner Anmeldung an der TU Graz aufmerksam. Da ich ein Organisationstalent bin, gerne an Projekten arbeite und mich für andere stark mache, trat ich der Studienvertretung bei. Ich finde es toll, aktiv an der Uni mitzuarbeiten und als Studienvertreterin der Elektrotechnik die Zukunft mitzugestalten.

Seit Anfang Oktober des Vorjahres engagiere ich mich in der Studienvertretung und versuche seitdem überall zu helfen, wo Hilfe benötigt wird. Ich habe mich also entschieden nicht mehr nur mitzulaufen und zuzuschauen, sondern aktiv mitzugestalten, denn in meinen Augen kann ein Studium immer nur das sein, was man selbst daraus macht. Es bereitet mir vor allem Spaß verschiedenste Veranstaltungen, wie bisher das ES-Frühstück, den Filmabend oder den Glühweinstand für Studierende zu planen und zu organisieren. Aus diesem Grund bin ich auch seit Beginn des WS 11/12 beim Referat für Veranstaltungen der HTU. Positive Nebeneffekte, die die Mitarbeit in der STV bzw. auf der HTU mit sich bringen und welche ich sehr schät-

ze, sind sowohl das Aneignen bzw. Ausbauen diverser Soft Skills, als auch das Kennenlernen neuer Leute. Besonders spannend finde ich auch die Herausforderung, gemeinsam mit meinen Kollegen in der Studienvertretung in enger Zusammenarbeit mit der HTU und natürlich auch mit eurer Hilfe, unser Studium in allen Bereichen immer weiter zu optimieren. Für die Zukunft habe ich noch viele neue Ideen, die ich nach meinem Semester der „Integration“, mit den beiden Organisationen umsetzen möchte.

Marco Krainz

